

Gustavstraße 34 (Gasthaus "*Grüner Baum*")

Die Fassade des zweigeschossigen, giebelständigen Sandsteinquaderbaues mit Steilsatteldach und eckigen Giebelvoluten mit Vasenbesatz sowie einem straßenseitigen, korbbogigen Gebäudetor wurde umfassend und vorbildlich saniert. Hervorzuheben sind neben der Restaurierung der Sandsteinfassade, die aufwändig und nunmehr einheitlich gestalteten Holzfenster. Auch der schmiedeeiserne, dekorative Wirtshausausleger, welcher sich in schlechtem Zustand befand, wurde ebenfalls aufwändig restauriert, und ziert nun wieder den Gasthof. Nach historischem Vorbild wurde auch der Schriftzug im Bereich der Hauptfassade in seiner ursprünglichen Form angebracht.

Das Gebäude, welches nach dendrochronologischen Auswertungen im Kern noch auf die Zeit vor dem Dreißigjährigen Krieg zurückgeht, und somit zu einem der ältesten Baudenkmäler Fürths gehört, erstrahlt nun in neuem Glanz, und bereichert die barocke Altstadt an prominenter Stelle in hohem Maße.

Vorher:



Nachher:

